

Communiqué de presse

CHANCELLERIE MUNICIPALE

Nonagénaire

Le 2 mai 2024, Olivier Zimmermann, conseiller municipal et Annick Chatelain, chancelière municipale, se sont rendus à la Rue de l'Envers 24 pour célébrer le 90^{ème} anniversaire de Rosmarie Méric. Les représentants des autorités imériennes ont eu le plaisir de lui remettre la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires. (cha)

Département administration générale et police Bienvenue à Dylan Schmid



Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à Dylan Schmid qui a débuté son emploi le 1er mai 2024 au sein de la Municipalité en tant qu'agent de la police administrative, à 100%. Il se réjouit de collaborer avec lui et lui souhaite plein succès et beaucoup de plaisir dans ses nouvelles fonctions. (cha)

Département de l'équipement **Bienvenue à Colin Carnal**



Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à Colin Carnal qui a débuté son emploi le 1er mai 2024 au sein de la Municipalité en tant que monteur réseau électrique, à 100%. Il se réjouit de collaborer avec lui et lui souhaite plein succès et beaucoup de plaisir dans ses nouvelles fonctions. (cha)

Département de l'action sociale **Bienvenue à Océane Bersier**

Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à Océane Bersier qui a débuté son emploi le 1er mai 2024 au sein de la Municipalité en tant qu'assistante sociale et curatrice professionnelle, à 80%. Il se réjouit de collaborer avec elle et lui souhaite plein succès et beaucoup de plaisir dans ses nouvelles fonctions. (cha)

Mairie

Nouvelle permanence le 16 mai

Corentin Jeanneret, maire de la Municipalité de Saint-Imier, tient sa cinquième permanence de l'année le 16 mai 2024. Comme à l'accoutumée, elle aura lieu de 14h00 à 17h00 dans les locaux de l'administration communale, sans avoir besoin de prendre rendez-vous au préalable. Cette permanence offre l'opportunité d'échanger avec Corentin Jeanneret, de lui poser des questions ou de partager ses préoccupations en lien avec la commune. (cha)

Chantier à la Rue de Tivoli, à l'est du carrefour de la Rue de Champ-Meusel

En date du 13 mai 2024 à 7h00, les Services techniques vont débiter un chantier de renouvellement des réseaux souterrains à la Rue de Tivoli, depuis le carrefour avec la Rue de Champ-Meusel jusqu'au bâtiment Tivoli 42. Durant les travaux, la route sera fermée au trafic routier pour des raisons de sécurité et le parcage interdit dans la zone de chantier. L'accès à l'est de la Rue de Tivoli devra se faire par Villeret. Des points de récolte des déchets seront organisés à l'est et à l'ouest de la zone en chantier. La ligne de bus des CJ entre Saint-Imier et Villeret sera également temporairement modifiée.

Selon le planning des travaux, il est prévu que le projet soit terminé d'ici à mi-juillet.

Le Conseil municipal rappelle qu'il est impératif de respecter les signalisations et remercie les riverains et les automobilistes pour leur patience et leur prudence aux abords du chantier. (stsi)



Rue du Vallon et Rue Saint-Martin

Pose du tapis routier

La dernière étape du projet de réfection de la Rue du Vallon et de la Rue Saint-Martin aura lieu entre le lundi 13 mai dès 7h00 et le vendredi 17 mai à 7h00. L'entreprise mandatée procédera à la pose des couches de tapis routier en plusieurs étapes. Durant ces travaux, la route sera fermée et le parcage interdit dans tout le secteur. Cette décision a dû être prise pour permettre de réaliser l'ensemble des travaux restant dans un délai très court (4 jours), mais reste dépendante des conditions météorologiques. Les accès piétonniers à l'hôtel et aux maisons riveraines seront garantis en tout temps.

Le Conseil municipal rappelle qu'il est impératif de respecter les signalisations et remercie les riverains et les automobilistes pour leur compréhension et leur prudence aux abords du chantier. (stsi)



Vendredi 10 mai

Fermeture de la déchetterie

La déchetterie de Saint-Imier sera fermée le vendredi 10 mai en raison de l'Ascension. Elle reprendra ses activités normales dès le samedi 11 mai. (cha)

Sainti bouge 2024 : retour sur la journée du 5 mai **Merci aux sportives et sportifs qui se sont déplacés**

Match exhibition de tchoukball le matin

Le Département éducation et culture tient à remercier chaleureusement les joueurs qui sont venus démontrer toute l'ampleur de ce sport suisse, dont le berceau se trouve dans le Val-de-Ruz. En effet, durant trois tiers temps de 20 minutes chacun, les athlètes ont livré un spectacle captivant, avec des rebondissements au niveau du score, en plus des nombreux tirs sur l'un des deux cadres spécifiques au tchoukball. Bravo à eux pour cette prestation, appréciée du timide public présent.



Action offensive pendant le match exhibition



Les athlètes avec le score final

Ateliers de tchoukball et matchs de volleyball l'après-midi

À 13h30, le Parlement des Jeunes a effectué un échauffement collectif avec les sportives et sportifs présents. Chacune et chacun a pu montrer un exercice d'échauffement ou d'étirement. Une belle manière de lancer l'après-midi ! S'en sont suivis des matchs de volleyball organisés et arbitrés par le comité des jeunes parlementaires. En parallèle, Nanghita Sieber et Gaël, son époux et entraîneur de l'équipe nationale de tchoukball, ont animé des ateliers de tchoukball au cours desquels les personnes présentes ont pu apprendre à faire des passes, tirer au cadre, comprendre les règles et même s'essayer à un match. Tout le monde a joué le jeu de la compétition dans la bonne humeur et avec l'envie de pratiquer ce sport, trop peu connu dans nos régions.



Un sportif avisé en pleine acquisition du tir au cadre



**Le PJ et des sportives et sportifs
en pleine action**

Les volleyeuses et volleyeurs en préparation du match.

Le Département éducation et culture remercie également l'Espace Jeunesse d'Erguël (EJE) qui a distribué les affiches dans le village afin d'inviter la population à cette journée qui restera longtemps dans les souvenirs des personnes qui se sont déplacées.

Consultez le programme officiel sur le site internet pour les prochaines activités et n'oubliez pas d'insérer vos minutes chaque jour dans l'application afin d'atteindre l'objectif des 200'000 minutes de mouvement !

Programme, infos, et inscriptions :

<https://www.duelintercommunalcoop.ch/communes/saint-imier-21670#events> ou sur le QR-Code. (dec)



Saint-Imier, le 7 mai 2024